



▶体験するって大事だね



助け合いの心(1/26)

苗穂まちづくりセンター（北1東10）において「冬の震災体験」が行われ、地域住民など約60人が参加しました。

この日は、中央消防署の指導の下、屋外で棒を使って雪に埋もれた人を探す雪山救出訓練や煙道通過訓練を体験しました。

また、室内ではAED（自動体外式除細動器）の取り扱いや担架の使い方などの説明を受け、参加者は真剣な表情で熱心に取り組んでいました。



手作りの柔らかな光(2/4)

札幌パークホテル（南10西3）において、豊水子ども会、中島児童会館を利用する子どもたちとその保護者など約50人が参加し、スノーキャンドルの制作と点灯が行われました。

これは2月10日(金)から12日(日)まで開催された「ゆきあかりin中島公園2012」より一足早く明かりをともしようというもので、子どもたちは、たくさんのスノーキャンドルで柔らかな光の道を作りました。

▼心も温かくなる明かりだね♪



◀うまつくかな？



▶うわー、高い！



▶決まってるね！



大倉山の風を感じて(2/12)

大倉山ジャンプ競技場（宮の森1274）において「中央区ウインタースポーツフェスタin大倉山」が開催され、たくさんの市民や観光客が雪遊びを楽しみました。

ジャンプ台の頂上までコース横の階段を上るツアーでは、高さや角度に驚きながらも、眼下に広がる景色を堪能していました。

また、普段は入ることができないランディングバーンを利用した「チューブすべり」には長蛇の列ができ、滑り降りるスピード感に歓声が絶えませんでした。

◀風を切って



広告